

Elogian decisión de Nicaragua ante mecanismo de cooperación educativa.

Por: Prensa Latina. 06/07/2020

Ginebra, 26 jun (Prensa Latina) El Secretario General de la Organización de Cooperación Educativa (OCE), Manssour Bin Mussallam, elogió la ratificación por parte de Nicaragua de la carta constitutiva de ese órgano de cooperación, creado en enero pasado en Djibouti.

La Asamblea Nacional del país centroamericano sancionó el miércoles la incorporación oficial a la OCE, con lo cual evidencia la voluntad del Gobierno nicaragüense de avanzar hacia el desarrollo equitativo y sostenible a través de la educación.

Fundada el 29 de enero pasado en la ciudad africana de Djibouti, la Organización de Cooperación Educativa apuesta por el multilateralismo, la solidaridad y la autodeterminación, además de promover la cooperación entre iguales.

Asimismo, pretende convertirse en plataforma de ‘financiamiento educativo y solidaridad coordinados’.

Al conocer el paso dado por Managua, Bin Mussallam afianzó también el compromiso de la OCE de actuar como catalizador y facilitador de una mayor cooperación equitativa, respaldada por la ‘cooperación multilateral Sur-Sur solidaria’.

La Organización de Cooperación Educativa surgió en el contexto de la III Cumbre Internacional de Educación Equilibrada e Inclusiva, que sesionó en Djibouti entre el 27 y 29 de enero con la presencia de delegados de 35 países de África, Asia y América Latina.

A esta cita acudieron representantes de Ministerios de Educación, organismos internacionales y regionales, ONGs de la sociedad civil e instituciones académicas y universidades de países latinoamericanos, africanos, asiáticos, árabes, y de las Islas del Pacífico.

El recién creado mecanismo será administrado por sus Estados miembros, facilitará

los intercambios transdisciplinarios entre gobiernos, instituciones y organizaciones en el Sur Global y contribuirá a la transformación social 'equitativa, justa y próspera de las sociedades', según el documento.

La OCE entrará en vigencia una vez sea adoptada por 10 de sus 26 Estados fundadores firmantes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Prensa Latina.

Fecha de creación

2020/07/06